



月刊 千葉労働動力

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(動力車会館)
電話 (鉄電) 千葉 2935・2936 番
(公) 043 (222) 7207 番

94.1.17 No. 3929

団結成大に開催 旗開き血大に開催



170名が結集(13日労働者福祉センター) 全国にはばたく94年のしるし!

一月十三日、十三時より、千葉県労働者福祉センターにおいて、九四年労働千葉団結旗開きが、組合員、家族、OB会、労組交流センターの仲間たちなど一七〇名が参加して盛大に開催された。

主催者を代表して中野委員長があいさつを述べた後(要旨別掲)、来賓として千葉労組会議・広田事務局長、県交運・遠山議長、社会党・吉峰氏、三里塚反対同盟・三浦五郎氏、労住協・糟谷理事長、東京交流センター・三角代表、船橋市議・中江昌夫氏、全金本山労組・長谷氏、動労水戸・坂場氏、顧問弁護士より清井弁護士、一瀬弁護士、婦人民主クラブ全国協議会・西村さんより、一部・二部を通じて連帯と激励のあいさつが行な

中野委員長あいさつ(要旨)

昨年一年間は、非常に大きなことがたくさん起きた。その中で最大のことは、自民党政配の三八年が終わり、五五年体制が崩壊した。

十二月二四日の中労委命令は、国鉄清算事業団闘争を解体に追い込もうとするものだ。断じて許せるものではない。

今年の三月三〇日で動労千葉は結成十五周年となり、昨年の第二〇回大会で、全国にはばた



決意表明に立つ動労千葉の各代表。左から、佐藤会長、椿支部長、山中支部長、柴崎支部長、中村君

また、動労千葉からは、支部の新役員として千葉運転区支部・椿支部長、木更津支部・山中支部長、勝浦支部・吉田副支部

われた。

1994年団結旗開き 国鉄千葉動力車労働組合

くことを決定した。動労千葉のこれまでの闘いの成果の上に立つて、本日の旗開きを期して全国あらゆるところで国鉄集会を開催し、交流を深め、団結を強め、闘う仲間を増やしていく取り組みを行なう。



カラオケも大盛況! 熱唱する館山支部・鳩飼君

その後、九四団結旗開きは第二部に入り、各支部や飛び入りを含めてのカラオケ大会、お年玉抽選会でも大いに盛り上がり、明らかにされた。

- 旗開きに寄せられたメッセージ
- ◆衆議院議員・大木省吾氏
 - ◆参議院副議長・赤桐操氏
 - ◆参議院議員・糸久八重子氏
 - ◆前衆議院議員・小川国彦氏
 - ◆全通千葉地区本部委員長・栗太忠宏氏
 - ◆千葉県労働者福祉協議会会長・成毛藤吉氏
 - ◆動労西日本北陸支部・出口威氏
 - ◆北富士忍草母の会
 - ◆泉佐野市議会議員・国賀祥司氏
 - ◆部落解放同盟全国連合会中央執行委員長・瀬川博氏
 - ◆部落解放同盟全国連合会茨城県連委員長・石川辰衛氏
 - ◆部落解放同盟全国連合会大阪寝屋川支部
 - ◆部落解放同盟全国連合会奈良古市支部
 - ◆部落解放同盟全国連合会長野県連準備会
 - ◆全関西実行委員会代表・永井満氏
 - ◆全通加古川分会分会長・本田敏巳氏
 - ◆国労小倉地区闘争団日豊オトルグ班
 - ◆全国一般長崎連帯支部



94年、全国にはばたくぞ!

結成十五周年を迎え全国にはばたく九四年とするための親睦が深められた。
最後に、布施副委員長の団結ガンパローで団結旗開きを終了した。

一月一四日付、三九二七号は、三九二八号の誤りでした。